

News Release

Hari Lahir Patri Ke-18, Patri Riau Gelar Diskusi Nasional

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.NEWSRELEASE.ID

Feb 21, 2022 - 22:12



RIAU- Puncak peringatan hari lahir (Harlah) ke-18 tahun 2022 perhimpunan anak transmigran Republik Indonesia (PATRI) secara Nasional di pusatkan di Provinsi Riau. Sebagai penyelenggara, DPD PATRI Riau melaksanakan acara diskusi nasional dengan tema 'Peran Transmigran dalam pembangunan daerah menuju desa mandiri dan transpolitian dalam bingkai NKRI'. Acara tersebut dilaksanakan di Gedung Aula Balai Pelatihan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa (BPPMD) Pekanbaru, UPT Kemendes, PDT Trans RI Jalan Raya Bangkinang KM 22,

Rimbo Panjang, Kampar, Riau, Sabtu (19/02/2022) kemaren. Kegiatan ini diikuti secara langsung oleh Pejabat Kemendes, PDT.Trans RI, Ketum DPP PATRI, DPD PATRI Provinsi Riau dan utusan DPC PATRI Kabupaten/Kota se-Provinsi Riau maupun secara zoom meeting yang diikuti oleh Pengurus DPD dan DPC PATRI se-Indonesia.

Bersempena Harlah PATRI Ke-28 Tahun 2022 tersebut juga dilaksanakan deklarasi hari transmigrasi nasional, pencaanangan kampung terpadu transpolitan ZES PATRI, program pengembangan zona ekonomi syariah (ZES) PATRI, MoU DPD PATRI Riau dengan Bank Syariah Indonesia (BSI) Pekanbaru untuk dukungan ZES PATRI dan pembuatan ATM/Kartu Tanda Anggota (KTA) PATRI yang multi fungsi bisa dimanfaatkan untuk kartu elektronik pembayaran discount berobat, e-tol, e-parkir dan lain sebagainya.

Dalam dialog nasional tersebut beberapa orang sebagai pembicara utama diantaranya Gubri Drs H.Syamsuar,Msi, Ketua Umum DPP PATRI Ir H.Sunu Pramono Budi,MM, Dirjen PPKT Kemendesa PDTT Ir Rr Aisyah Gamawati,MM, Sekretaris BPSDM Kemendesa dan Pemberdaya Masyarakat Kemendesa PDTT Jajang Abdullah,S.Pd,Msi, Direktur penyerasian sarana dan prasarana Kemendesa PDTT Ir Sofyan Hanafi,Msi, wakil walikota Pekanbaru H.Ayat Cahyadi,S.Si dan pembicara dari anak-anakTransmigran lainnya (Akademisi,DPRD, Pejabat daerah/ASN,TNI/Polri,Advokat,Kepala Desa dan Pengusaha)

Pada kegiatan itu, PATRI Pusat Jakarta memberi apresiasi kepada Drs H.Syamsuar,Msi dengan memberikan piagam Penghargaan kepada Gubernur Riau tersebut selaku dewan pembina DPD PATRI Provinsi Riau dan juga kepada Bupati/Wali Kota selaku dewan pembina DPC PATRI Kabupaten/Kota se-Provinsi Riau.



Melalui jaringan perpesanan whatsApps gubernur Riau Drs H.Syamsuar,Msi memberikan perpesanan kepada ketua umum DPP PATRI H.Sunu Pramono Budi (biasa disapa Hasprabu, red). Gubri mohon maaf tidak bisa hadir langsung pada kegiatan tersebut karena masih isolasi mandiri (isoman).

“Saya mohon maaf tak bisa hadir karena masih isoman. Alhamdulillah saya mengucapkan terima kasih kepada Bp Ketum yang telah memberikan penghargaan kepada saya semoga menambah motivasi untuk bekerja bersama PATRI membangun Riau maju kedepan. Mohon doa semoga kami sehat selalu Amin YRA. Tks pak. Salam hormat,”tuturnya.

Sementara itu, ketua umum DPP PATRI H.Sunu Pramono Budi yang biasa disapa Hasprabu merasa senang karena Gubernur Riau Drs H.Syamsuar,Msi meskipun masih isolasi mandiri namun berkenan bersama PATRI melalui zoom meeting.

“Alhamdulillah. Senang sekali hari ini. Walaupun sedang ISOMAN masih berkenan bersama acara PATRI. Bersama PATRI kita bersinergi memajukan Negeri Lancang Kuning tercinta. Semoga Allah segera memberikan kesembuhan dan keberkahan untuk Pak Gubernur,”ujar ketua umum DPP PATRI H.Sunu Pramono Budi yang kerap disapa Hasprabu ini memungkasinya. (andi/***)